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Secretaría Técn¡ca

ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA 2015
DEL SUBCOMITÉ OC OSRIS PÚBLICAS

24 DE JUNIO DE 2OI5

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las l2:00 horas del día veinticuatro de Jun¡o del
año dos mil quince, se reunieron en el Salón de Delegados, sito en Calle 10 esquina Canario,
Colon¡a Tolteca, Código Postal 01150, los integrantes del Subcomité de Obras Públicas en la
Delegac¡ón Alvaro Obregón del Distrito Federal que a continuación se citan: lng. Jav¡er Vért¡z
Macías, Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Suplente del Jefe Delegacional,
Presidente; lng. Abel González Reyes, Director Técnico en la Dirección General de Obras y
Desarrollo Urbano, Secretario Técnico; lng. René Arias Andrade, D¡rector de Obras, Suplente del
Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Vocal; C. Rene Anton¡o Crespo Díaz, Director
General de Admin¡stración, Vocal, C. Javier Muñoz Padilla, Director de Limp¡a, Suplente del
Director General de Servicios Urbanos, Vocal; C. Jorge González Juárez D¡rector General de
Desarrollo Social y Humano, Vocal; C. Gu¡llermo Díaz Madrid, Director General de Cultura
Educación y Deporte; Vocal; L.C. Alma Estela González Porcayo, Contralora lnterna, Asesora; Lic.
Alma Celia Serrano Martínez, Subd¡rectora de Auditoría Operativa y Admin¡strat¡va, Asesora
Suplente; todos reunidos con el objeto de celebrar la Sexta Sesión Ordinaria 20'15 del Subcomité
de Obras Públicas

El lng. Javier Vértiz Macías Pres¡dente Suplente, en representación del Lic. Joaquín Meléndez
Lira, Jefe Delegacional en Álvaro Obregón y Presidente de este órgano Colegiado, dirige unas
palabras de bienvenida a los presentes para celebrar la Sexta Sesión Ordinaria 2015 del
Subcomité de Obras Públicas, y consulta al Secretar¡o Técnico la existencia del quórum para
realizar la Sesión.

l.- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum.

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, informa al Presidente Suplente que de acuerdo
al regislro de asistencia llevado a cabo previamente, existe el quórum reglamentario para celebrar
la presente sesión, por lo tanto los acuerdos que se tomen en la misma serán legalmente válidos.
Se continúa con el desahogo del punto número 2.-----

2.- Lectura y aprobación al Orden del Día.

1 .- Lista de Asistenc¡a y Declaratoria de Quórum.

2.- Lectura y Aprobación al Orden del Día.
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3.-Acta firmada.

3.1 .-Acta de la cuarta sesión ordinaria 2015.

4.-Aprobación de actas.

4.1 .-Acta de la quinta sesión ord¡naria 2015

4.2.-Acta de la primera sesión extraordina¡ia 2015.

s.-Listado de casos para su autorizac¡ón.

5.'1 .-Presentacion de casos.

6.-Control y seguimiento de acuerdos.

6.1 .-Seguimiento de acuerdos.

\

ü

\

7.-lnformes

7.1.-Evolución del gasto de ¡nvers¡ón para obra públ¡ca en bienes del dominio público.

7.2.-lnformes de avance fisico para obra pública en bienes del dominio público.

8.-Asuntos generales.

8.1 lnformes de los subcom¡tés técnicos de coordinación.



" & , Gobierno oor.s.c¡or.r

- @.YA Alvaro Obreoón

§tbtr['2fJ12 - 2o1s

l5
Delegación Álvaro Obregón

Subcomité de Obras Públicas
Secretaría Técnica

ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA 2015
DEL SUBCOMITÉ OC OERIS PÚBLICAS

24 DE JUNIO DE 2OI5

8.2.-Se ¡ntegra el oficio CG/DGCID/C|-AO/506/2015 mediante el cual la Contralora lnterna la L.C.
Alma Estela Gómez Porcayo solicita sean presentados los Montos Máximos para la Adjud¡cación
Directa y para la Adjudicación mediante la lnv¡tac¡ón Restringida a cuando menos tres
concursantes en la Sexta Sesión Ordinaria del Subcomilé 2015. Pregunta al pleno si existen
comentarios al respecto, al no haberlos somete a votación el Orden del Dia, aprobándose por
unanimidad, y cede la palabra al Secretar¡o Técnico para continuar con el desahogo del punto
número 3.

3.- Listado de Casos para su autorización.

Dando continuidad al Orden del Día el lng. Abel González Reyes; Secretario Técnico, indica que
en el folio número diez de nuestra carpeta donde encontramos el punto número tres
correspondiente a las actas firmadas para esta ocasión se presenta el acta de la cuarta sesión
ordinar¡a 2015 deb¡damente formalizada para complemento de la carpeta correspondiente.
Pregunta s¡ existe algún comentar¡o al respecto, al no haber comentarios continuamos con el
punto numero cuatro

4.-Aprobacion de Actas.

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio veintiuno de nuestra \
carpeta encontramos el indicativo número cuatro Aprobación de Acta para esta sesión se presenta NA
en el 4.1 el Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del Ejerc¡cio 2015 y el 4.2 correspondiente al Acta ^ )V )
de la Primera Sesión Extraord¡nar¡a 2015, las cuales en el caso de que así haya sido ya cuentan ( \ Y '
con las correcciones que se hayan mandado en su momento. Si existe algún comentario al Y \
respecto, al no haber comentar¡os al respecto se procede a pasar las actas para sus firmas \

::::::r::t:::::l r:1T..1it:11:t.1T:::.:f :1"..1,1::jt."1.1.._.._...__.....__:......:...__:.__..__r vr'\
S.-Listado de casos para su autor¡zación.------- \

-----------:--------------------------------------.-------::--------:-----------..-----------:------..------:---------:.------.----lQ ,

El tng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio numero cuarenta de Y
nuestra carpeta tenemos el punto numero 5 correspond¡ente a listado de casos para su /
autor¡zación, para esta sesión no se están presentando casos, pregunta si existe algún comentario
al respecto, al no haber comentarios se continua con el desahogo del punto numero 6.--------------

6.-Gontrol y seguimiento de acuerdos.
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El lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio numero cuarenta y tres
de nuestra carpeta de presenta el punto número 6 correspondiente a Control y Seguimiento de
Acuerdos, en el folio cuarenta y c¡nco tenemos un acuerdo que corresponde a lo planteado en la
Primera Sesión Ordinaria 2015 el número de acuerdo es el OOI/2015 y el acuerdo se refiere a que
la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano realizará la actual¡zac¡ón del Manual de
lntegración y Funcionamiento del Subcomité de Obras Públicas con sus respeclivos formatos, la
responsable es la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, el seguimiento lo tenemos
todavía como pend¡ente y estamos repitiendo el avance del 5% pues no hemos recibido
información aun de la CGMA aquí tenemos los oficios con los cuales se está enviando la
información tenemos los acuses originales para que los vean y si es necesario los integramos.------

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subd¡rectora de Auditoría Operat¡va y
Administrativa, Asesora Suplente, manifestando que es importante que se ad¡cionen los acuses
que se mencionan en la carpeta puesto que no ha hab¡do avance en todos estos meses estamos
concluyendo el primer semestre con esta sesión y no se tiene todavía un manual autorizado,
sabemos que está en terceras instancias; sin embargo, sí es imporlante presentar el actuar que la
Delegación ha tenido

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que se anexaran
para la próxima sesión, como complemento de lo que estamos platicando le podemos dar copia
ahorita ¡ndependientemente de que para la próxima sesión los integremos como parte de la
carpeta, si existe algún otro comentario al respecto favor de man¡festarlo, al no nlOár-Áái )(-"(
comentarios se continua con el desahogo de la sesión y pasaríamos al punto número 7 de nuestra \V \
i-1ll-31-1-----.:---------:-:----------------::.:.::----.-::.::---::---:-::--::---:-:--:----:-j QX'

\\
7.- lnformes.-- /
------:--------.-.----:--------------------:-------:..-----------------------------------------------------------::-:-------------- Y
El lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, man¡fiesta que en el folio numero cuarenta y seis " \
de nuestra carpeta encontramos el punto 7.1 Evolución del Gasto de lnvers¡ón para Obra Públic/l
en Bienes del Dom¡n¡o Público aquí como lo acostumbrado se presenta la parte correspondiente á \l ,
Obras y la parte correspondiente a Servicios Urbanos a nivel de actividad institucional con cifras al §y'
3'1 de Mayo de 2015, pregunta si existe algún comentar¡o al respecto.-- - -- - -- 

/

Toma la palabra la L¡c. Alma Celia Serrano ¡¡al|t¡62,
Administrativa, Asesora Suplente, manifestffie después del ar('

,4 \,-' Y"Yk
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evolución presupuestal al cierre de Mayo tenemos diferencias; sin embargo, de igual forma nos
gustaría hacer la conciliación con el área de finanzas para que nos presenten los documentos
que están en proceso, porque sabemos que las diferencias prácticamente son de ajustes de los
últimos días, nos ponemos en contacto.

Toma la palabra Rene Antonio Crespo Diaz, Director General de Administración, Vocal;
manifestando que le ¡nformará al Contador lgnacio Ortiz Castañón para que pongan un día y lo
revisen y hagan la conc¡liación.

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, y pregunta si existe algún otro
comentario al respecto, al no haber más comentarios continuamos con el desahogo del punto 7.2
que corresponde al lnforme de Avance Físico para Obra Pública en Bienes del Dom¡n¡o Públ¡co,
igual de la m¡sma manera se presenta la relación de todo lo contratado con fecha de corte al 31 de
Mayo del 2A15, y pregunta si existe algún comentario al respecto.---

il;;; ;;; ..; ;;;;t ; ;;;;;;; il;; r,*l,üñ;;;';;ñ;;r; ;;;;;-; \
Adm¡n¡strativa, Asesora Suplente, manifestando que tenemos la presentac¡ón de los contratos y el \
avance que están señalando se cons¡dera que algunos de los contratos deberían de tener un Y
avance mayor al que están presentando entre ellos sería el contrato cuarenta y uno que tiene un /\
rilT:::Y.Y:l-'.: ti:TI.T::y 1i:l:::.: IY.11911:.____..:_:...__..__...-_-.-.._:._:-...._:-...._:-_.r'

_-____.______________.___:________.._:_________-_-___.-_::_________:_____:________-____--:__:___--_-_--____--..:__________:___:_--- \$,
Toma la palabra el lng. René Arias Andrade, Director de Obras, Suplente del Director General de N.§ /
Obras y Desarrollo Urbano, Vocal, manifestando que la obra en sí PEMEX nos ha estado haciendo \\X
una serie de modificaciones por la misma tubería que pasa por esta zona y constantemente a'
estamos haciendo minutas de trabajo para que nos estén indicando el tratam¡ento que tenemos t ,
que hacer a cada punto conforme se va avanzando en la obra, obviamente esta va a requer¡r una -* /
::-?:9::T:1"-l I:llli::::L:T::-::::Yll LY-T1T.l1il-::------::--.....::.::---------:-----:----.:- X

------------------------- /\ \
Toma la palabra la L¡c. Alma Cel¡a Serrano Martínez, Subdirectora de Aud¡toría Operativa y/\l .
Adm¡nistrativa, Asesora Suplente, manifestando que el s¡guiente sería el contrato 87 que lleva un' V
avance físico del 18% y su periodo contra actual es del 15 de Mayo al 13 de Julio si bien es cietlo /
que el corte es al 3l de Mayo sin embargo el avance es muy reducido, el otro es el 88 y el 89 '
presentan un avance del l8%.

ú
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Toma la palabra el lng. René Arias Andrade, Director de Obras, Suplente del Director General de
obras y Desarrollo urbano, Vocal, man¡festando que creo que probablemente hay un error de
dedo pero con todo gusto lo revisamos pero se ha avanzado de manera ¡mpresionante porque
tenemos bastantísimas fugas en toda la delegación entonces yo creo que hay un error de dedo.--

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoria Operativa y
Administrativa, Asesora suplente, manifestando que a la fecha tendríamos que tener un avance
aproximado del 50% o un poco más.

Toma la palabra el lng. René Arias Andrade, D¡rector de Obras, Suplente del Director General de
obras y Desarrollo urbano, Vocal, manifestando que probablemente es un error de dedo pero lo
vamos a revisar.---------

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martinez, Subd¡rectora de Aud¡toría Operativa y
Administrat¡va, Asesora suplente, man¡festando que en los sigu¡entes contratos que les voy a
ind¡car señalan avances físicos al 100% sin embargo el avance presupuestal está al O% es decir
que de acuerdo a lo que establecen los l¡neamientos se tendrían que estar elaborando las
estimac¡ones conforme a los trabajos terminados y desconocemos el desfase del ejercicio del
recurso toda vez que las obras ya están señaladas al 100o/o serían los contratos 01, que es
Trabajos de mantenimiento y conservación al comedor del campamento de operación hidrául¡ca
está en 0% y 100% físico , el contrato 29 trabajos de regeneración de cav¡dad ubicada en la calle
Duna también al 1O0o/o y un avance presupuestal del 0%, contrato 39 Trabajos de rehabilitación
Banquetas con concreto estampado en la col. Santa Lucia igual al 0% en el avance presupuestal y
al 10Oo/o en el avance fís¡co, el contralo 40 superv¡s¡ón externa de los trabajos de rehabilitación a
la casa del adulto mayor en la col. Ampliación Segundo Reacomodo este t¡ene un avance físico de
94.73% este ya debería estar al 100% ya que concluyó su periodo contractual el 3 de Junio y
tiene el 0% de avance presupuestal, el contrato 42 también nos presentan un avance físico del
65% y su periodo contractual es del 20 de Abril al 18 de Junio y 0% de avance presupuestal ésta \

::":::::.::.:::.::.1 ..i__1.t.ll.l_13_ti1:::::_:::1.:l1T:.lt:1.::.l3jl1ylr_:.____..__..___........::___:r \,
/^

Tnml l¡ nalahra al laa lau¡¿; \/Á'+i' ir^^i^- r.ri.^^¡^. ,'!^-^-^ ,,-"^-^ ,f¡ " \Toma la palabra el lng. Javier Vért¡z Macías, Director General de obras y Desarrollo UrOano,/d "
Suplente del Jefe Delegacional, Presidente; manifeslando que recuerden que el corte es al 31 de U ,/y-:I-1.:--'-.-..-.-:--'---.------t X
i;;;;;i,b*;il;;;;;;';;;;;;;;;';,o"óil;;il;,"-J"ñ,;"*;;""il;
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Obras y Desarrollo Urbano, Vocal, manifestando que,,el informe eq¡de hace un mes ahorita
debe de estar cambiado todo el informe porque se'han estado ha[teedo las revision§lde I
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estimaciones y estoy seguro que en el próximo ya va a haber una diferencia.

Toma la palabra Rene Antonio crespo Díaz, Director General de Administración, Vocal;
manifestando que porque no en la revisión que vamos a tener con el área de finanzas para hacer
la conciliación vemos este tema en part¡cular todos estos casos para que se estén conciliando de
todo, no sé si fuera posible que el dÍa martes de la próxima semana nos podamos reunir a las
12:00 para que podamos hacer la conc¡liación, les parece.

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subd¡rectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente, manifestando que entonces sería el martes a las 12:00 del día
en el salón Jalalpa.

Toma la palabra el lng. Abel González Reyes, secretario Técnico, manifestando que
adic¡onalmente a esto yo quisiera hacer un comentario, no debemos perder de vista que este
formato en particular no está d¡señado por el área de Obras o el área de Servicios Urbanos o de
Administración, este formato nos lo manda el Comité Central de Obras, este formato que usted
tiene en sus manos hacia el comrté porque hay concentran todo lo que son los avances de Obra .
tanto fisicos como financieros y hacen un cruce igual al de usted y ellos para poder manejarlo el \1

termino pagado neces¡tan ver que la estimación, nosotros pudiéramos reg¡strar en estas columnas \ 7
las estimac¡ones enviadas para pago lo cual sería mucho, sin embargo, no lo podríamos hacer de X
esa manera porque el com¡té central se nos vendría luego luego enc¡ma diciendo si es c¡erlo ya /-\
las detectamos que están en tránsito pero no están pagadas entonces de repente también b¡incal/
el aspecto presupuestal porque nosotros lo registramos en el momento en el que ya existe la CLC i .
y que ya existe el compromiso de pago, a lo mejor también por esa razón y porque está el corte al \Yh
31 de Mayo no se ve mucho avance en la cuestión presupuestal, en la revisión que hagamos .-., N /
pudiéramos mostrar por contrato cuanto hemos tramitado de estimaciones y usted podrá observar \X
que si hemos avanzado bastante en el aspecto financiero, es el m¡smo formato el que de repente \
nos lim¡ta y el Comité Central de Obras desde luego nos revisa las carpetas no podríamos poner \
en este informe algo que después cuando le mandáramos a ellos tuviera alguna d¡ferenc¡a nos \ /1T9:T::ll:i1111..___....."..." - x
----------------::-----....::]--.---..:::t-.--t----..t..::::---------..]--]....:----t----t---.---------:..--..-.:::...:..:'-----4",\
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y V
Administrativa, Asesora suplente, manifestando que s¡n embargo es importante que se estén /

o

" @ . cob¡.rno octco.c¡oñ.t
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generando las est¡maciones y que se presenten al área de finanzas para su revisión y
autorización.
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Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretar¡o Técn¡co, manifestando que tomamos
nota del comentario y nos damos a la tarea de revisar, espero que el próximo martes tengamos la
oportunidad de mostrarle por contrato cuanto hemos estimado para que vea que si hay un avance
en esta parte, aprovechando el comentario s¡gue siendo el gran problema que arrastramos desde
hace mucho inclusive el atorón no está en nuestra área de finanzas, ellos ya pudieron haber
pasado muchas estimac¡ones pero de repente en el centro es donde se tardan en pagar y esa
parte tamb¡én nos dif¡culla con las propias empresas esa situación, pero como trámite de
est¡maciones si el martes que tengamos
avance considerable, si existe algún

la reunión le mostramos con mucho gusto que si hay un
otro comentar¡o al respecto, al no haber comentarios

seguimos con el desahogo de la sesión

8.- Asuntos Generales.

Toma la palabra el lng. Abel Gonzales Reyes, Secretario Técnico, manifestando que en el folio 62
encontramos el punto 8.1 correspondiente a lnforme de los Subcomités técnicos de coordinación
que para esta sección no entregaron nada las áreas operativas correspond¡entes. En el 8.2 \ -

encuentran los oficios por los que el órgano interno de control en la Delegación Álvaro Obregón 

^
nos solic¡ta se remita los techos presupuestales y como se determ¡nan ellos, tenemos la respuesta / \
al Órgano lnterno de Control en donde anexamos el techo presupuestal autorizado en el Decreto,/
de Presupuesto y los montos asignados que inclusive se llevó una conciliación en el área de
finanzas para que se puntualizaran el dinero que se tiene autorizado a la fecha y ver que nuestras
adjudicac¡ones directas e inv¡tac¡ones restringidas se encuentran dentro de ese techo , si existe )\§r(
algún comentario al respecto, al no haber comentarios al respecto le informa al presidente que con ... )J l

.'::::T.::i-:::i:.:-:::::ff1::l-=:u1i--::=li:i::-_:-_:--- \'
----- \ I

El lng. Jav¡er Vértiz Macías, Presidente Suplente del Subcomité de Obras Públicas Oa po, \./
concluida la Sexta Sesión Ordinaria 2015 del Subcomité de Obras Públicas del Órgano Político ,. (
Administralivo en Álvaro Obregón, siendo las 12:30 horas del día de su inicio, agradéciendo a los / \\ .

miembros del Órgano Colegiado y a los invitados su presencia. Con esto se da por terminada la f Uz
presente Acta, la cual es firmada de conformidad al calce y rubricada al margen por todos los que f
en ella ¡ntervienen.----------------- /



o

" @ . cobi.Fno Deteq.c¡oñ¡t

db.Yá Alvano Obreoón

§,\h!tr 2fJ12 - zois

2t
Delegación Álvaro Obregón

Subcom¡té de Obras Públicas
Secretaría Técnica

ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA 2OI5
DEL SUBCOi'ITÉ OC OERAS PÚBLICAS

24 DE JUNIO DE 2OI5

CONSTE.

REYES
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